

Neue Schaukel auf dem oberen Pausenplatz eingeweiht!

Donnerstag, 19. Dezember 2024

Endlich ist es soweit: Die neue Schaukel auf dem oberen Pausenplatz wurde mit einer verlängerten Pause feierlich eingeweiht! Vor zwei Jahren hat der Schülerinnen- und Schülerrat den Antrag für die Schaukel gestellt. Nach langer Planung und der Bewilligung des Baugesuchs konnte die Schaukel nun installiert werden. Das Kügi hat damit eine tolle neue Attraktion, und das Warten hat sich definitiv gelohnt.

Viel Spass beim Schaukeln!



